

# たんぽぽぐみだより

2023年 9月 第3号

日中はまだまだ暑く感じる日が続きますが、朝・夕の風が気持ちの良い季節となりました。秋の訪れを感じながら、戸外遊びやお散歩の時間を楽しんでいきたいと思ひます。夏の疲れが出てくる時期でもありますので、水分補給・休息を十分に取ひ子ども達の体調管理に気を付けていきたいです。



## かわいいエピソード♡

ある日の室内遊びの時間。壁面に飾ってある子ども達の作品をじ〜と眺めてた2人の後ろ姿がとても可愛らしかったので、その様子を見守っていました。作品を指差しながら、なにやらごによごによと片言の言葉で思ひを伝え合っている姿がなんとも可愛らしく、ほっこりしました。

その他こんな姿も…車のブロックを一緒に走らせたり、隣同士に並んで座って仲良く絵本を見る姿が見られるようになりました。1人遊びが中心だった子ども達ですが、少しずつお友達と関わる姿が見られるようになり嬉しく思ひます。時にはお互いの思ひが上手く伝わらず、玩具の取り合いになってしまうこともあります。子ども達同士の関わりが上手く出来るように、保育士が仲立ちとなり、それぞれの思ひを言葉で伝えていきたいと思ひます。



## 夏も元気いっぱい！！

新しいお友だちが加わり、男の子10名・女の子5名になりました。毎日とてもにぎやかなたんぽぽ組です♪夏の暑い日のお楽しみは水遊び！！初めの頃は、そ〜っとタライの水の冷たさを楽しんでいた子も慣れてくると水たまりで思いっきりジャンプをしたり、座って泥んこになってもニコニコ笑顔。まだまだ暑い日が予想されるので、暑い日には水に触れ楽しみたいと思ひます。



お水パシャパシャ楽しいね〜♪

お部屋でもボールフール♪



水風船のぶにゅぶにゅした手触り！気に入った色はみつかったかな？



消防車かっこよかったね

ボーリング遊び

かき氷冷たくて甘〜い♡